

STORAGE CUPBOARDS for PRO SERIES Workbenches WERKZEUGKISTEN für Werkbänke der PRO-SERIE



This optional storage cupboard fits to all PRO SERIES workbenches. This storage unit will give you valuable extra storage space in your workshop. The half open design offers 4 drawers one side and a full height cupboard on the other allowing you to keep your most used tools within easy reach while keeping other tools and accessories in the cupboard away from dust and shavings. Constructed from high quality veneered chipboard that is stabilised not to swell or warp, this storage unit is strong and sturdy and gives extra rigidity and perfect appearance to your workbench. The enclosed back ensures stored tools do not fall behind the bench if they are knocked and the cupboard doors has a generously sized, easy to grip handles. The perfect addition to your workbench. No self assembly required. Cupboard is shipped assembled.



Dieser optionale Lagerschrank passt auf alle Werkbänke der PRO SERIES. Mit dieser Lagereinheit gewinnen Sie wertvollen zusätzlichen Stauraum in Ihrer Werkstatt. Das halboffene Design bietet 4 Schubladen auf der einen Seite und einen Schrank in voller Höhe auf der anderen Seite, sodass Sie Ihre am häufigsten verwendeten Werkzeuge in Reichweite halten können, während andere Werkzeuge und Zubehörteile im Schrank vor Staub und Spänen geschützt sind. Hergestellt aus hochwertiger furnierter Spanplatte, die stabilisiert ist, um nicht zu quellen oder sich zu verziehen, ist diese Aufbewahrungseinheit stark und robust und verleiht Ihrer Werkbank zusätzliche Steifigkeit und ein perfektes Aussehen. Die geschlossene Rückseite stellt sicher, dass aufbewahrte Werkzeuge bei Stößen nicht hinter die Bank fallen, und die Schranktüren haben großzügig dimensionierte, leicht zu greifende Griffe. Die perfekte Ergänzung für Ihre Werkbank. Keine Selbstmontage erforderlich. Schrank wird montiert geliefert.

PRO II (No./Nr. PRO-II)

	mm	inches
Length / Länge	1195	47 ³ / ₆₄
Width / Breite	480	18 ⁵⁷ / ₆₄
Height / Höhe	460	18 ⁷ / ₆₄
Weight / Gewicht	40 kg	89 lbs

Storage cupboard PRO-II / Werkzeugkiste PRO-II

4 drawers with a size of 390 x 365 mm

4 Schubladen mit einer Größe von 390 x 365 mm



Twin door cupboard with middle shelf.
Zweitüriger Werkzeugkiste mit Einlegeboden.



Picture shows PREMIUM 1600 bench incl. optional accessories.

Bild zeigt Werkbank PREMIUM 1600 inkl. optionale Zubehör.



Picture shows PREMIUM MONSTER 2100 bench incl. optional accessories.

Bild zeigt Werkbank PREMIUM MONSTER 2100 inkl. optionale Zubehör.